
会議録 

 

１．会議名  喬木村リニア中央新幹線対策委員会（第１回） 

 

２．開催日時 平成 28年 4月 21日（木） 19時 30分から 20時 20分 

 

３．開催場所 喬木村役場 2階 議場 

 

４．喬木村リニア中央新幹線対策委員 

  市瀬直史、小澤 博、森谷博之、昼神二三男、木下温司、後藤章人、市村冨夫 

横前 豊、下岡幸文、矢澤治俊、中森高茂、仲田和文、市瀬健二、栗澤武志 

藤本芳男、松澤豊実、三石世紀、市瀬泰彦、吉津重義、下平眞文、木下静男 

原 美穂、木下哲也、畔上浩一、森山康晴、知久隆文 

  欠席者 市瀬悦孝、尾花雅幸 

 

役場 

  佐藤副村長、井澤課長、瀧浪係長 

 

５．議題（公開） 

  ・喬木村リニア中央新幹線対策委員会の目的について 

  ・正副委員長の選出について 

  ・これまでの経過説明について 

  ・今後のスケジュールについて 

  ・その他 

 

６．非公開の理由（会議を非公開とした場合） 

  － 

 

７．傍聴人 ６人 

 

８．会議資料の名称 

  ・喬木村リニア中央新幹線対策委員会設置要綱 

  ・リニア中央新幹線対策委員名簿 

  ・リニア中央新幹線対策幹事会名簿 

  ・リニア中央新幹線これまでの経過 

  ・ＪＲ東海今後の予定 



９．会議の概要 

 （１）開会 

 （２）委嘱状交付 

 （３）村長挨拶 

 （４）喬木村リニア中央新幹線対策委員会の目的について（資料№1-1/№1-2/№1-3） 

   この委員会は、リニア中央新幹線工事に対して生じる様々な課題に対し、情報を共

有し対応を協議していくことを目的とします。 

 （５）正副委員長の選出 

   委員長  議会議長 小澤 博 

   副委員長 阿島区長 三石 世紀 

 （６）正副委員長就任挨拶 

 （７）これまでの経過説明について 

    資料№２のとおり 

 （８）今後のスケジュールについて 

    資料№３のとおり 

 （９）その他 

    口座振替申出書の提出について 

 （10）閉会 

 

【会議の意見交換の中で出た質問・意見】 

藤本委員→ 

喬木村リニア中央新幹線対策委員会のあり方について、村内のみの課題協議だけを

行うのでなく、広域的な課題となるリニア駅やアクセス道等について関連する課題

に対してこの委員会で協議していくことはあるか。 

 

村 長→ 

数多くの課題を抱えているが、当面は直面するリニア中央新幹線工事の課題解決に

向けた協議をこの場で行っていくことを考えている。広域的な問題に対しては広域

連合で協議をしているが、村内の課題が解決し工事が順調に行われていけば、飯田

市とともに協力して、この委員会で１０年後を見据えた検討についても協議できれ

ばと考える。 

 

中森委員→ 

４月２６日に阿島北リニア対策協議会が開催されますので、各委員に開催通知をお

渡しするのでぜひ参加していただきたい。 

                                     以上 


